



COMUNICADO DE PRENSA

Grada rotativa plegable combinable HR 6030 RCS

¡La gama de gradas rotativas plegables y combinables con una barra de siembra KUHN se amplía con el lanzamiento de un nuevo modelo!

La nueva **grada rotativa HR 6030 RCS**, con una anchura de trabajo de 6,00 metros, completa la gama de gradas rotativas KUHN plegables y combinables HR 1030 RCS, que ya incluye modelos de 4,00, 4,50 y 5,00 metros.

Una relación peso/potencia optimizada

Gracias a su centro de gravedad lo más cercano posible al tractor y a su peso optimizado, la grada rotativa HR 6030 RCS, con una anchura de trabajo de 6,00 m, está pensada para tractores de potencia media de hasta 350 CV. La caja central está protegida contra el sobrecalentamiento mediante un refrigerador de aceite. Su bomba integrada se activa automáticamente al conectar la toma de fuerza y, por tanto, no requiere ninguna acción por parte del usuario. El diseño del rotor y la robustez de los cárteres garantizan una vida útil máxima y unos costes de mantenimiento mínimos.

Un desmenuzamiento y una compactación eficaces

Las gradas rotativas de la gama HR 1030 RCS están equipadas de serie con cuchillas DURAKUHN con revestimiento de carburo para una mayor resistencia a los impactos y al desgaste. Gracias al sistema de cambio rápido FAST-FIT, el tiempo necesario para cambiarlas se reduce al mínimo. Son compatibles con los rodillos MEGAPACKER (Ø 590 mm) y STEELLINER (Ø 550 mm). De gran diámetro, garantizan una consolidación eficaz y optimizan la capacidad de carga.

Un diseño modular

Las gradas rotativas de la gama HR 1030 RCS están diseñadas para usarlas **solas o junto con una barra de siembra para cereales o siembra monograno**.^{*} Unos adaptadores específicos, fijados al chasis del rodillo, facilitan el enganche y desenganche de la barra de siembra. Esta configuración acerca al máximo el centro de gravedad del tractor, limitando el voladizo y reduciendo la potencia de elevación necesaria para elevar el combinado. También repercute positivamente en la calidad del trabajo, garantizando un excelente seguimiento del suelo y una profundidad de siembra siempre constante e independiente de la profundidad de trabajo de la grada rotativa.

En combinación con la tolva frontal con depósito sencillo TF 1512, con una capacidad de 1500 litros (2000 litros con realce) o depósito doble TF 2300 C, con una capacidad de 2300 litros (distribución 60%/40%), estos combinados de siembra forman un conjunto equilibrado con una gran autonomía.

^{*} *Barras de siembra compatibles con esta nueva grada rotativa HR 6030 RCS, con una anchura de trabajo de 6 metros:*

- *Barra de siembra de cereales con rejas: BTFR 6010*
- *Barra de siembra de cereales con un disco: BTFR 6020*
- *Barra de siembra de cereales SEEDFLEX 1000: BTFR 6030*
- *Barra de siembra monograno: KOSMA CSM – 8 filas*



be strong, be **KUHN**

Una adaptación continua a las condiciones de trabajo

El ajuste hidráulico de la profundidad de trabajo, de la barra niveladora y de la profundidad de siembra, que se gestiona directamente desde la cabina a través del terminal ISOBUS de la tolva frontal, ofrece un confort óptimo al operador. Permiten adaptarse en tiempo real a las condiciones de trabajo y al resultado esperado.

Estos nuevos combinados de siembra plegables KUHN satisfarán las necesidades de las empresas de trabajos agrícolas y de las explotaciones cerealeras en cuanto a precisión, comodidad y adaptabilidad.

Julio 2025